

Avoir son cœur



Éric Célérier



“

"Oui, Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils, son unique, pour que tous ceux qui placent leur confiance en lui échappent à la perdition et qu'ils aient la vie éternelle. En effet, Dieu a envoyé son Fils dans le monde non pas pour condamner le monde, mais pour qu'il soit sauvé par lui."

Jean 3.16-19

Dieu a toujours ouvert son cœur face au chaos. Son remède, c'est une personne qui a le cœur visité par son Esprit et son amour, qualifiée pour toucher les autres de sa part. Ce genre de personne sort de sa présence avec une caractéristique simple et profonde : le cœur de Dieu pour sa génération!

“Dieu ne révèle pas son cœur à des gens qui se tiennent loin de lui, mais à ceux qui répondent à l'appel de s'approcher de lui!”

"Heureux celui que tu choisis et que tu fais approcher de toi pour qu'il habite dans tes parvis!" [Psaume 65.5](#)

Dieu recherche de telles personnes, dont les cœurs sont en communion intime avec son Esprit, qui reçoivent un appel divin et dont les âmes sont remplies d'une sincère compassion. Par cette communion, elles commencent à marcher et œuvrer avec une véritable autorité spirituelle.

Lorsque Moïse est devenu leader d'Israël, il s'est retrouvé surchargé de travail. Le peuple dont il avait la responsabilité était très nombreux : entre 2 et 4 millions et du matin au soir, il devait juger et s'occuper de tous leurs problèmes. Dans [Exode 18.19-22](#), Jethro, plein de sagesse, lui dit clairement que sa priorité était de passer du temps dans la Présence de Dieu, de lui porter leurs requêtes, de communiquer au peuple des enseignements bibliques mais de déléguer les autres tâches (dont la relation d'aide) à d'autres hommes

de qualité, fidèles et zélés !

Moïse est un exemple à suivre alors que nous décidons de connaître le cœur de Dieu, non seulement pour nos vies, mais aussi pour ceux qui nous entourent et pour notre belle nation ! Les versets ci-dessous parlent de la communion qu'il entretenait avec son Seigneur.

"L'Eternel était descendu sur le sommet du mont Sinai, et il appela Moïse. Moïse y monta." [Exode 19.20](#)

"Le peuple restait à distance, Moïse seul s'approcha de l'épaisse nuée dans laquelle Dieu se tenait." [Exode 20.21](#)

Dieu ne révèle pas son cœur à des gens qui se tiennent loin de lui, mais à ceux qui répondent à l'appel de s'approcher de lui! Son cœur est dans le cœur de ceux qui aiment sa présence par dessus-tout ! Dieu leur dit : "Je vais te confier plus d'onction ! Je vais te révéler mes secrets et te montrer la marche à suivre pour que le maximum parvienne à ma connaissance... Tu as su répondre à ma passion par la passion !"

Une prière pour aujourd'hui

Seigneur, je viens à toi pour te demander de me faire connaître ton cœur. Je veux répondre à ta passion par la passion. Aujourd'hui, je prends la décision de revoir mes priorités et mon agenda afin que tu sois véritablement le centre de ma vie pour que je puisse accomplir tes plans. Amen.

Eric Célérier

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2117 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com